

# Über 30.000 Euro für Seenotrettung MOAS

---

Von (pek161020-mth)

20. Oktober 2016, 12:00

Presse

Köln. Die Menschen im Erzbistum Köln haben in den vergangenen Monaten im Rahmen verschiedener Aktionen mehr als 30.000 Euro für die Hilfsorganisation MOAS gespendet, die sich der Rettung von in Not geratenen Menschen auf dem Meer widmet.

Der Kölner Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki bat zu seinem 60. Geburtstag im August anstelle von Geschenken um Spenden für MOAS. So spendeten die Gratulanten insgesamt 8.464,13 Euro. „Es ist wirklich eine großartige Unterstützung für MOAS“, sagt Matthias Dentler, Mitarbeiter der Hilfsorganisation.

Außerdem unterstützten die Besucher des Flüchtlingsbootes im Dom die Organisation mit zahlreichen Spenden. Seit der Messe zu Fronleichnam kamen insgesamt 23.450 Euro zusammen. Die Spendenbox für MOAS findet sich weiterhin im Dom.